

Link: https://www.eldivisadero.cl/_noticia/Ays%C3%A9n-Recircular-La-premiada-idea-que-conquist%C3%B3-el-concurso-nacional-de-emprendedores-Nada-Nos-Detiene/Njg3MzA=

El poliestireno es muy utilizado por la industria salmonera regional en boyas y flotadores, pero una vez que termina su vida útil, el próximo camino era ser basura, en el mejor de los casos, en el vertedero. <p>Decimos "era", porque nació Aysén Recircular, una novedosa iniciativa que desarrolla paneles de aislación térmica con este material.

Una real alternativa en el rubro de la construcción que potencia la economía circular y con varias ventajas desde el punto de vista del negocio. <p> Pero como todo emprendimiento, lograr el capital para solventar estas ideas no siempre es fácil.

Es por ello que Fernando Soto, ingeniero comercial y creador de Aysén Recircular inició esta búsqueda de apoyos llegando a un novedoso concurso que impulsa Nada Nos Detiene, un campeonato nacional de emprendimiento de la Corporación Pro Emprendimiento G100. <p> La competencia fue ardua en la versión Nada Nos Detiene Patagonia, pero logró llevarse el reconocimiento de todos y el premio final de 10 millones de pesos. <p> Diario El Divisadero conversó con este ingenioso creador de paneles sip a base de poliestireno, para conocer un poco más de su historia de emprendimiento. <p> ¿ Cómo nace esta idea? <p> "En el afán de vivir acá y querer vivir en una Patagonia limpia, fue darle una vuelta a qué hacemos con los residuos y sobre todo, con este poliestireno que es bastante difícil darle una segunda utilidad, en donde me tocó conocerlo en alguno de los viajes navegando por los fiordos de la región". <p> Y en ese momento creativo, ¿ fue fácil de llevar y convencer o te miraron raro? <p> "El punto de partida del emprendedor siempre es algo incierto. Yo creo que depende mucho del receptor, de a quien le estamos contando sobre nuestro producto.

Por un lado está el círculo de confianza que te dan el ánimo y te tiran pa delante y, por otra parte, están los que lo ven más difícil y que igual es bueno, porque te cuestionan y te hacen poner los pies en la tierra, aterrizar, pulir la idea". <p> ¿ Qué tal es realizar una idea en base a desechos? <p> "Hoy en día podemos decir que es una experiencia súper gratificante, siempre nos cuestionamos como cerramos bien el círculo y lo logramos. Eso nos tiene contentos, tenemos algo que sirve y aporta a la región.

Sabemos que es muy helada y mejoramos la aislación térmica de un hogar, pero también aportamos en disminuir la contaminación, la huella de carbono y reducir el gasto en calefacción". <p> ¿ Y cómo te sientes ahora con el premio en la mano? <p> "Bueno, lo primero súper feliz (risas) y lo segundo es que nos sentimos validados, es decir, que nuestra idea es buena y que vamos por buen camino en donde jueces que no saben nada de nosotros, nos dicen sí.

Nos da impulso y confianza". <p> Sobre otros emprendimientos de economía circular en la región, ¿ qué observas? <p> "Primero que hay varios intentándolo, siempre estamos conversando y viendo cómo podemos hacer sinergia entre nosotros, pero la gran piedra es como cerrar el círculo, es lo que más cuesta porque hay que pensar que esto debe servir en un mercado muy competitivo y donde la economía hoy en día está tan difícil.

Mucho pasa, que los clientes finales tienden a privilegiar el precio por sobre la calidad". <p> Y volviendo a tu producto, ¿ cómo está proyectado en lo que resta del año? <p> "Ufff... esa es la pregunta del millón (respira). Me encantaría vender todos los paneles posibles, pero sobre todo es lograr posicionarlos como una alternativa principal en el mercado de la construcción local.

Este es un desafío de largo aliento porque tenemos que hacernos conocidos, generar confianza y demostrar que nuestros paneles no tienen nada que envidiarle a un panel sip común y corriente". <p> Y de emprendedor a emprendedor, ¿ qué mensaje te gustaría enviar? <p> "Voy con dos: primero en lo técnico es buscar redes, sin esto no hay mucho. Segundo en lo humano, es imposible ser emprendedor y no tener miedo donde tienes las alternativas de estancarte o movilizarte. Por lo tanto, miedo vamos a tener, pero que no te paralice, que sea tu motor y te lleve a mucho más". <p> emprendimiento - Nada nos detiene - Aysén Recircular </p>



empresario - Nada nos detiene - Aysén Recircular </p>